



秋の遠足～嘉数高台公園～



今年度初めての遠足は、嘉数高台公園に歩いて行きました。天気に恵まれ、公園で思い切り遊びました。急な依頼にもかかわらず、快くボランティアを引き受けてくださったお母さん方、大変ありがとうございました。



まち鳴せ

幼稚園創立 50 周年・小学校 100 周年 記念石碑設置

小学校の正門から入って正面のガジュマルの下に、記念石碑が設置されました。これは、昨年、創立 50 周年を迎えた嘉数幼稚園、創立 100 周年を迎えた嘉数小学校を記念して作られました。

登降園時に、ご覧くださいね。



市民図書館から絵本を貰いました！

宜野湾市民図書館が、絵本を買い直すにあたり、古い絵本の引き取り先を募集していました。そこで、90 冊くらいいただくことができました。市民図書館のバーコードが貼られ、「除籍資料」という印鑑が押されていますが、ご安心くださいね。

嘉数幼稚園の絵本台帳に登録し直してから隨時貸し出しを始めたいと思います。



練習

運動会のおしらせ

運動会練習の日程が決まりました！まだ暑い日が続きます。早寝早起き、朝ご飯のご協力をお願いします。

1. 日時

10月23日（金）

10月26日（月）

10月28日（水）

11月2日（月）

11月4日（水）

2. 服装・持ち物

体育着（指定なし）・クラスカラーの園帽・水筒・

履きなれた運動靴・靴下

子育てはキレイごとだけじゃない。一人で悩まないで・・・

子育てをしていると、どんなに子どもを愛していても楽しいことだけでなく、辛いこともあります。それは、我が子と真剣に向かい、きちんと育てようと頑張っている証拠です。とは言え、「着替えて」「早く食べて」「片付けて」と毎日同じセリフを繰り返すも、ちっとも身に付かない！イライラしてしまい、感情的になった自分を責めることもあるでしょう。

そんな時、少し言い方を変えてみるのも一つの方法です。例えば、片付けて欲しい時に「片付けて」と言わず、母「○○（名前）、今お母さんがなんて言いたいか分かる？」子「（少し考えてから）片付ける？」母「すごい！何で分かったの？言われなくても分かるようになったね。えらいね」と褒める。これは、教師がよく使う手法です。つまり、「やらされる」よりも「自主的にやる」方が、子ども達も嬉しいし、大人も楽です。

子どもは周りをよく見ている上に、考える力も持っています。言うよりもやってしまった方が楽ってこともあるかもしれません、できるだけ考える機会を与え、気付かせ、出来た時には褒めることで達成感を味わわせてあげてください。それが自信とやる気に繋がります。

また、出来たと思ってもまた出来なくなることも、よくあります。「うちの子って変？」と思わないで、長い目で見てあげてください。毎日の関わりは静かに確実に子ども達の心に蓄積され、ある時ふと、「成長したな～」と思う日が来ます。

子育てをしていて悩むのは当たり前。そんな時には、友人でも幼稚園の先生でも、誰でも良いので、相談し易い人に相談してくださいね。きっとヒントが見つかりますよ。

